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市民からの質問・意見・要望など
○街路灯のＬＥＤ化はありがたいが、支柱の交

換もしてくれるのか。

○小規模校の今後の見通しは。

○火災等の災害時に消防団員が気兼ねなく出動

できるよう企業等に対し配慮をするよう指導

してほしい。最近は企業側が出動に対し、い

い顔をしないと聞いている。

○災害時に対応するために、集会所に太陽光パ

ネルをつけてもらえないか。

○衆議院議員であった故苫米地義三氏を、市と

してアピールするべきでは。

○図書館の民営化問題が報道されているが、当

市の状況は。

出席議員：工藤正廣（班長）・野月忠見・戸来　伝
　　　　　堰野端展雄
参加人数：７名

洞内和徳館

市民からの質問・意見・要望など
○総合体育センター・市民文化センター等の駐

車場の利用料金の支払いについて、出庫時は

非常に混雑するので、入庫時にできないか。

○新産測量（株）付近の変形交差点は、交通事

故が非常に多いので、早急に対応してほしい。

○陸上競技場と野球場の利用率等を検討してみ

てはどうか。

○中央病院で人間ドックを申し込んだが、満杯

で対応できないと言われ、他の病院の紹介も

なかった。

○選挙の投票率をもっと上げるようにお願いし

たい。

○新庁舎建設の財源や設計業者について。

○旧新渡戸記念館についての意見。

出席議員：畑山親弘（班長）・石橋義雄・今泉勝博
　　　　　舛甚英文・斉藤重美
参加人数：９名

下切田構造改善センター

市民からの質問・意見・要望など
○十和田湖支所の耐震状況等聞いているが、い

つごろまで使用できるのか。高齢になれば、
運転もできなくなるし、ひとり暮らしだと、
本庁にも行けなくなる。

○有名チームが合宿することは、スポーツの向
上に有効であると思うが、合宿施設の構想は
ないか。温泉等もあるし、国内のアスリート
が合宿しやすい環境を提供できないか。

○旧新渡戸記念館のことについて、両者歩み
寄って十和田市をいい方向に向けてほしい。
観光推進をしていると思うが、逆行している。
いい方向で早期解決を望む。

○ユネスコエコパーク登録推進事業、大変感謝
している。このような事業を、これからも積
極的にお願いしたい。

出席議員：沢目正俊（班長）・豊川泰市・赤石継美
　　　　　小川洋平・山端　博
参加人数：４名

沢田悠学館


